



学校は、今…

SCHOOL REPORT ⑧
自然を生かし
自然から学ぶ

田原市は、海や山、森や川など豊富な自然に恵まれた地域です。子どもたちが地域の自然に親しみ、自然に学び、自然を大切する取り組みをご紹介します。

●指導課 ☎ 23局3679

楽しい潮干狩り (泉小学校)

春恒例の「海岸清掃・潮干狩り」は、40年以上続いている行事です。海岸清掃は1年生から6年生までの縦割り班で行い、ごみの分別や運搬はPTAの方に協力していただきました。今年度のごみは、トラック7台分もありました。清掃の後、子どもたちは、おにぎりをほおぼりながら、PTAの方が作ってくれた熱々のあさり汁に舌鼓。「おいしい」「あさがプリプリしている」などの声が、あちらこちらから上がりました。

食事の後は、楽しみにしていた潮干狩り。「楽しかった」「アメフラシがいたよ」などと話す子どもたちの顔は輝き、地元の海と親しむ貴重な時間となりました。



▶地元の海岸で潮干狩り

藤尾山登山活動 (田原南部小学校)

田原南部小学校の裏山には、標高200m余りの藤尾山があります。落ち葉が積もり、木々の葉がなくなる冬は、藤尾山登山が始まる季節です。「今年は、Aコースに挑戦だ!」「Tくんには、負けないぞ!」「山登りカードを全部うめるよ!」などの声が聞こえてきます。

子どもたちにとっては、まさに心と体を鍛える絶好の機会となっています。一人ではできないことでも、みんなで一緒に頑張ることで、やり遂げる大切さや喜びを実感しているようです。

※山登りはA～Cの3コースがあり、山登り週間の前半は学年によりコースを決めています。後半は選択制です。



▶みんなで藤尾山登山

地域とともに海岸清掃 (東部中学校)

東部中学校では、生徒会・PTAから、生徒・保護者の皆さんに呼びかけて、毎年「表浜自然ふれあいフェスティバル」に参加しています。太平洋の大海原を眺めながら、久美原から大草まで6kmの海岸を清掃しています。

本年度は、東部中学校から約400名が参加しました。清掃のほかにも、ビーチフラッグスなどのイベントがあり、生徒からは「気持ちよかった。来年も参加したい」という声が上がりました。地域の一員としての自覚が芽生えてきたと感じました。



▶表浜で海岸清掃とビーチフラッグス